まな じゅくつうしん まるまる学 び 塾 通 信 No.149

発行:北上市社会福祉協議会

文責:学習相談支援員 髙 橋

発行日: R6.6.8

新学期が始まって2カ月が過ぎました。どこの学校も運動会が終わり、小学校では修学旅行や野外活動の準備が、中学校では中総体に向けて調整の段階に入りました。1年で祝日・長期休みのない唯一の月が6月です。体調を崩さず、これからやってくる梅雨の時期を乗り切りましょう。

「フキ、大すき!」和んだ昼食時間・・・



先日の昼食は、地域の企業さんから寄付していただいた豚肉を使った「野菜巻き」と「フキの煮物」でした。この日は少人数だったため、調理室で調理ボランティアさんも一緒に食べましたが、 児童の「わたし、フキ大すき」の一言で、この日の昼食の場が和みました。実は、この日のフキは

調理ボランティアさんの差し入れだったそうです。季節を感じるものではあるものの手間もかかるフキ。「子どもたちはフキを食べてくれるかな」「でも、いろいろな食材を知ってほしいなあ」そんなことを考えながら提供してくださったそうです。ですから、この一言にボランティアのみなさんも大変喜んでいました。

このように調理ボランティアのみなさんは、毎回献立を決める時に悩まれるそうです。実施日の前日には担当の方が集まって、子どもたちが好きなものかどうか、栄養はどうか、食材は何を使おうかなどを考えながら献立を決めて、買い物をしてくれています。「子どもたちにおいしいものをいっぱい食べてほしい」そんなボランティアさんの想いを感じながら、これからもいただきたいと思います。調理ボランティアのみなさん、いつもありがとうございます。



- ・豚肉の野菜巻
- ・フキの煮物
- ・味噌汁
- ・ロールケーキ、いちご

木曜日の「学び塾」の様子から・・・

木曜日の17~19時に行われる学び塾は、土曜日とはちょっと様子が違っています。開始15分前には来て、掲示物やホワイトボードの準備を手伝ってくれる人、家で宿題を終わらせすっきりした顔でやってくる人、宿題の量が多すぎておやつもとらず頑張る人、学習のペースも様々です。そして、おやつタイムのあとの自由時間。狭い会議室、何をするか悩むところです。トランプ、UNO、お絵かき・・・。先日は、裏紙を使った紙飛行機づくりで大変盛り上がりました。上手に飛ばすにはどうすればいいか考えて、先端を尖らせたり翼を折り曲げたり、最後にはスマホで調べて作っていました。また、飛ばし方も大事だということで、学習ボランティアの先生からコツを教えてもらっていました。紙飛行機・・・いつの時代でも子どもたちにとって魅力があるようです。

【保護者のみなさんへ】学び塾通信が家庭に届くのが1か月、2ヶ月経ってから・・・こんな時が多々あると思います。でも、学び塾の様子や子ども達の頑張りが少しでも伝わればと思っていますので、届いたときに家庭での話題にしていただければ嬉しいです。